

## Lego-Spende sorgt für strahlende Gesichter

**Aurich.** Die Kinder- und Jugendmedizin der Auricher Ubbo-Emmius-Klinik darf sich erneut über eine große Sachspende freuen: Der Lego-Verein „Bricks am Meer“ hat der Abteilung eine vielfältige Auswahl an Lego-Sets für die kleinen Patienten zukommen lassen.

Der Verein aus Bad Zwischenahn arbeitet mit dem englischen Wohltätigkeitsverein „Fairy Bricks“ zusammen, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, weltweit Kinder in Krankenhäusern und Hospizen mit Lego zu beschenken. Bereits vor fünf Jahren hat „Bricks am Meer“ der Auricher Kinderklinik eine große Lego-Spende zukommen lassen. Auch dieses Mal gab es eine große Auswahl an unterschiedlichen Sets, die Tommy Rothkopf stellvertretend für den Verein übergeben hat.

„Wir haben uns sehr gefreut, dass wir wieder bedacht wurden. Die letzte Spende hat für viel Freude auf der Kinderstation gesorgt und wir konnten viele Kinder zu Geburtstagen, Weihnachten oder bei großer Tapferkeit glücklich machen“, sagt Erzieherin Antje Meyer.

„Bricks am Meer“ möchte der Kinderklinik in den kommenden Jahren regelmäßig Lego-Spenden zukommen lassen und kündigte an, beim diesjährigen Sommerfest eine eigene Lego-Baustelle anzubieten. „Das wird bestimmt ein Highlight für die Kinder“, freut sich Erzieherin Meyer.



Freuen sich über die Spende (v. l.): Erzieherin Antje Meyer, Tommy Rothkopf vom Verein „Bricks am Meer“ und Chefarzt Dr. Gerhard Däublin.

Fotografie: Trägergesellschaft

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: [pressestelle@traegergesellschaft.de](mailto:pressestelle@traegergesellschaft.de)